

Alcobendas amplía su 'Pacto huella cero' con nueve centros educativos

Alcobendas, 31 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha ampliado su 'Pacto de huella cero' con la incorporación de nueve centros educativos que se comprometen a emprender proyectos para reducir la huella de carbono y los efectos del cambio climático en la ciudad.

El alcalde, Aitor Retolaza, y los concejales de Movilidad y Educación, Roberto Fraile y Ana Sotos, han suscrito el acuerdo con los representantes de nueve colegios, con una firma que se ha simbolizado con la plantación de 36 árboles de cuatro especies diferentes en la parcela ubicada en la confluencia de las avenidas del Doctor Severo Ochoa con la calle Gabriel García Márquez.

En concreto, se suman al proyecto la escuela infantil Valdelaparra, los colegios Brains, Areteia, Liceo Europeo y María Teresa; los institutos Giner de los Ríos y Severo Ochoa y las universidades Europea y Garrigues.

Estos centros se unen a las 26 entidades que ya formaban parte de este proyecto comprometido con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) marcados por Naciones Unidas, concretamente, con el Objetivo 13 que habla sobre el cambio climático, explica el Consistorio en una nota. Este pacto fue impulsado por el Ayuntamiento en el marco del plan estratégico Alcobendas Lidera 2030, a través de la oficina de atracción de empresas, y comenzó en 2021 con la adhesión de la Asociación de Empresarios de Alcobendas (AICA), Fundal, KIA y Grupo Mobius.

Desde entonces el proyecto insiste en la necesidad de que todos los sectores estén implicados y, con esta última firma, agrega también a entidades del área educativa.

EFE
pcl/jvc
1011365